

Evoca Díaz-Canel creación del Partido Revolucionario Cubano



Imagen tomada de @DiazCanelB

La Habana, 10 abr (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel rememoró este jueves la fundación del Partido Revolucionario Cubano en 1892 por el Héroe Nacional José Martí, con el propósito de lograr la independencia absoluta Cuba.

Este jueves se recuerda aquí la fundación del Partido Revolucionario Cubano -PRC-, que además de su objetivo primero, la libertad de la isla, también tenía proyectado ayudar a la emancipación de Puerto Rico.

“Para la obra común se funda el Partido de las almas magnánimas y limpias, se publica en Patria”, recapituló el jefe de Estado por medio de un mensaje en X.

“Fue el 10 de abril de 1892 cuando se fundó el Partido Revolucionario Cubano”, añadió en la propia red social.

Además, comentó que al organizar e instituir el PRC, “aparece otra vez la unidad en el centro de la obra y las ideas de Martí”. La constitución de ese Partido, durante la denominada etapa de Tregua Fecunda, respondió a la necesidad de establecer un órgano para el enfrentamiento al colonialismo español.

Una de sus pretensiones era ordenar la guerra para asegurar que fuera generosa y breve, y, una vez alcanzado el triunfo, proteger la paz, asegurar la estabilidad, promover el crecimiento y propiciar la realización de todos los habitantes.

Bajo su conducción, la guerra de 1895 consiguió unir a las fuerzas independentistas, aunque no logró su principal objetivo debido a la intervención de Estados Unidos en 1898.

En opinión de los historiadores, la muerte de José Martí en 1895 debilitó la esencia del PRC y su carácter democrático.

Los preceptos de aquella organización, no obstante, mantienen su vigencia en el actual Partido Comunista de Cuba, de acuerdo con diversas opiniones de las autoridades del país. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380603-evoca-diaz-canel-creacion-del-partido-revolucionario-cubano>



Radio Habana Cuba